



QUAND LE FABLAB SE DÉLOCALISE !

publié le 05/06/2017

Source : <http://radiogatine.fr/quand-le-fablab-se-delocalise/>

Date : mercredi 1 juin 2016



Le Fablab de Parthenay devient mobile. Dans le cadre de sa politique de soutien aux pratiques numériques la communauté de communes Parthenay Gâtine accompagne le développement de la création numérique, par la mise en pratique et la fabrication de prototype éphémère. Une première décentralisation « numérique » s'est déroulée à Secondigny, en partenariat avec les collèges Louis Merle et Saint Joseph. L'idée étant de faciliter l'accès, pour tous, à des outils de création numérique.

[Ecoutez la suite...](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.